



# Wärme statt Weihnachtspost

**SoVD Berlin-Brandenburg unterstützt die Kältehilfe der Berliner Stadtmission**

Der Landesvorstand des SoVD Berlin-Brandenburg verzichtet auch in diesem Jahr wieder auf den Versand von Weihnachtskarten. Das dafür vorgesehene Geld wird an die Kältehilfe der Berliner Stadtmission gespendet. Armin Dötsch, Sprecher des Landesvorstandes: "Wir laden unsere Mitglieder, Freund\*innen und Unterstützer\*innen ein, sich dieser Aktion anzuschließen und gemeinsam Wärme zu Weihnachten zu schenken."

## Warum wir spenden

Von November bis März bietet die Kältehilfe der Berliner Stadtmission obdachlosen Menschen einen sicheren Schlafplatz, warme Kleidung, eine Mahlzeit, medizinische Hilfe und ein offenes Ohr. Angesichts steigender Kosten und wachsender Armut sind diese Angebote mehr denn je auf Spenden angewiesen.

## Wie Ihre Spende hilft

Mit einer Spende an die Kältehilfe unterstützen Sie unter anderem Notübernachtungen, Kältebusse und die mobile Straßenambulanz, die obdachlose Menschen direkt auf der Straße versorgt. Schon kleinere Beträge

tragen dazu bei, eine Nacht im Warmen, einen Schlafsack, heiße Getränke oder medizinische Hilfe zu finanzieren.

**Gemeinsam mit dem SoVD spenden**

Der SoVD Berlin-Brandenburg bündelt die Spenden seiner Mitglieder und leitet sie, wie in den vergangenen 2 Jahren, zu Weihnachten an die Berliner Stadtmission für die Kältehilfe weiter. Damit setzen wir gemeinsam ein sichtbares Zeichen der Solidarität mit den Menschen, die in unserer Stadt der Kälte besonders schutzlos ausgeliefert sind.

**Jetzt aktiv werden**

Jede Spende hilft, Leben zu retten und obdachlosen Menschen in der kalten Jahreszeit ein Stück Würde und Hoffnung zu schenken. *Spenden Sie jetzt!*

**Spendenkonto**

SoVD - Landesverband Berlin-Brandenburg e.V.

IBAN: DE42 1001 0010 0049 4211 02

BIC: PBNKDEFF

Stichwort: Spendenaktion 2025

